スローガン「未来を照らす女性の力~笑顔をひろげよう調和のある社会へ~

12 月 12

日









現成功している事への感謝からの意見、発案により実より、各事業が多くの皆様 副会頭佐瀬正行様、 ティーを開催しました。 にお迎えして年忘れパ ハワイアンバンド Ho'okani (ホオカニ)の皆様をゲスト 開会にあたり、村崎会長 次年度の創立45周年事

発行責任者・題字 﨑 紀 村 編集責任者 嶋 加代子 松

会津若松商工会議所女性会

会津若松市南千石町6-5

発 行

の島に於いて女性会担当 ネッサンス りました。 名残惜しい中お開 ションでは、 受け多くの笑いと感動 才な芸のご披露に感銘 会員の皆様の多種多様、

福祉厚生 秋山理 恵







りました。佐瀬副会頭の乾業に向けて決意の挨拶があ を励行し、 杯のご発声後は『三〇一〇』 しました。 ご馳走を堪能致

ボーカル、情熱的なフラメ コースティックギター& チアンダンス、稲村姉妹オ なったフラ「花は咲く」と、 お待ちかねのアトラク 最後に会場が一体と 華やかなタヒ がきとな 多 で を

ŧ と言えるかどうかを検証 現在の社会情勢に鑑み、良い スに気づき、それがどのよう に相手に受け取られるか、又 を知り、自分や組織のバイア 個人としても、企業として 無意識のバイアスの存在

アンコンシャスバイアス か

問題、 事が多く有る気がします。 無意識の偏見や思い込みか 男女共同参画、ジェンダー 最近この言葉を耳にする を考える時などです。

ら偏ったモノの見方をして

しまうことです。

がふさわしい、子育て中の女ち、受付や案内係は女性の方例えば、男性だから力持 然…だ」という決めつけがあ いずれも…のはずだ」「当 性は泊りがけの出張はむり、 させます。 り、ネガティブな問題を発生

思い込みや決め付けの言動 だと思います。 とを習慣にすることが必要 になっていないか問い直すこ ることも必要だと思います。 人一人のバイアスを把握す 企業は社員

女性会連合会全国商工会議所

第 2 回

会津大学との交流事業

8日、滋賀大会に参加しまし 山と湖の恵みを光る貴女へ 令和6年11月6日から

間半の旅の参加者は10名。 心から感謝致します。 おかげで、特別な3日間を過 様の細やかな準備と人脈の こすことができましたことに た。会津から京都まで4時 まずは、二役や事務局の皆

店での贅沢な時間)全て二役 流も体験(一見さんお断りの 舞妓さんや芸妓さんとの交 さらに「割烹きたむら」では くださった「鳥米」、ランチは 松喜屋」でのフルコース、 定休日ながら開店して



がセッティングして下さいま

の言葉という嬉しいサプラ 知事から会津若松への感謝 的でした。大会では滋賀県 げられた歓迎の花火が印象 では、晩秋の琵琶湖に打ち上 紫式部ゆかりの石山寺を訪 れ、琵琶湖クルーズも満喫。 2530名が集う懇親会 観光では嵐山や延暦寺、

感動と学びに溢れる全国大 ら御礼申し上げます。 会に参加できたことに、 初めて訪れた滋賀の地で、 原田·広報 星

世界118位と先進国では日本のジェンダー指数は 事例が紹介されました。 済的にも活気がある、 性参画率の高い地域は、 ンダー平等の視点から、 講義ではSDGsとジェ と、の経女

> や持続可能な社会にはジェ 最後尾であり、「地方創生 ンダー平等の視点が重要. との言葉が、 腑に落ちた講

成区長の経験を基に会津JICA勤務や大阪府東

麻野教授 (学長補佐)は、

大学の運営に関わっておら

原田まり子



9月18日

「女性活躍と、地域の活性化のために」

踊

•880

室内でも活気!

がらも、 りの味」の俳優、虎牙光揮今年は会津の映画「日めく さん、風詩さんのお二方にりの味」の俳優、虎牙光揮 るべく集合いたしました。 の美味しい料理を堪能す 見舞われ踊りは断念しな 予定でしたが、生憎の雨に 津磐梯山踊りに出陣 去る9月21日恒 割烹田季野さん 例 する

感慨深いひとときでした。 梯山を宴会場で躍らせて いただけたことは、とても 全員で法被を纏い会津磐 なお許しを頂いて、参加者 上がり、田季野さんの寛大 ました。さらに終盤盛り く食事をすることができ 長澤香代





野菜等にあふれていてびっ スは盛沢山の商品や新鮮な

くり致しました。

ませんでしたのに、

当ブー

イ等の手伝いは何にも出来

値付け 展示ディスプレ

公存石14101-1

お知らせ

^{令和7年}新年会

開催日時: 令和7年 1月22日(水)

皆さまお誘いあわせの上

ご参加ください!

18:00~

場 萬 花 楼

催された「環境フェスタ鶴ヶ城体育館において ヤ 1 I スバ ザ

会津若松市の中心部、

ら出向きました。事前の集めてバザーの手伝いに朝か私は福祉委員になり、初 いづ」においてチャ -を実施 まリ

し テ in 開

イあ

1

た。

新鮮な野菜等を購入致れたティーカップセット 椀」と有田焼湯のみ等を購 ました。 ブースでは「会津塗お吸物 これは結婚式を控えた また他の区長会 カップセットや ĺ

でも眺めいっておりまし てお安く得た宝物をいつま 家に帰ってきても楽しく

頂く、買い手も売り手も凄な方々の眼にとまり買っての品々を提供しそれを新た 寒さも吹き飛ぶような光景 いエネルギッシュで初秋の 品々を提供しそれを新た 会員の皆さんが心づくし 買い手も売り手も凄

私も綺麗にラッピングさ 10月12日

フェッショナル

の持つ安

全国商工 8月の 開議 特別功労者表彰 事等役員表彰 羽上森平下 屋 金嶋 全体会、 ティーに先立ち、 潤啓恭恵の 美系 子子子子代 みち子 12 月 0

ざまな有益情報もお伝えし るよう心がけています。 る立場や課題に寄り添え 資産形成など、ご相談いた ております。 でなくそこに付帯するさま だくお客様それぞれで異な 経営者様個人の介護・医療 保険商品のご案内だけ 強み、とは異なるかも 強みだと思うことを教

ていま 題や不安を軽くするのが役 られていることを強く感じ さんとの距離感が近くなっ たことで、これまでより皆 ていた前職よりも、 して皆様に助けられ、 たことです。 しれません ただければと思います。 す。保険は皆様の課 ひとりの人と 気軽にご相 組 鈴木里美 独立 支え

ま



「千椛保険事務所」

軸業

にしており

のリス

者向

け社 主

〒 965-0037 福島県会津若松市中央1丁目5-29 電話 0242-93-7184



今年の夏も萬来軒さんに

タートしました。暑いあつ が咲き楽しい時間があっと いお料理とともに話にも花 つ飲み物も勢い良く、美味し の乾杯の発声で懇親会がス 紹介があり、新城希子顧問 を開催しました。3名の会 おいて盛大に全体会・納涼会 いう間に過ぎていきました。 員会からの報告と新入会員 続き、佐瀬正行副会頭より 員が参加され会長の挨拶に こ祝辞を頂戴し、その後各委 い夏でしたので各自が持



故きを温ねて

改めて気づくことや、 がありました。今となって 際にも、いくつかの約束事 ます。先代から受け継いだ 日々様々なことを考えてい できたことがたくさんあり から後世に継ぐにあたり、 一代目としてこれ 新しきを知る 理解

そのことを参考に、 している問題や新しい事 ついて考えることを、 昔のことをよく研究し、 今直面 表柄

腹の辺りから斜め下に押

子」と「娘」。親指を立て、 のお気に入りの手話は 意味があることを知る。

お

それぞれの手話表現

ことは、

サークルの皆さん

もう一つ心を動かされた

息私

の個性豊かな表情と表現

小池美恵さん

あおい司法書士事務所

ある長女の希望で。 サークルに体験参加してき 「ある秋のつれづれ日記」 今日は娘と一緒に手話 以前から手話に興味が

> 立てて、そうするのが「娘」。 し出すのが「息子」。小指を

の様々な取り組みに心掛け 題の言葉通りに、これから ていきたいと思います。 先代から受け継いだ約



田季野 馬塲 由紀子さん

対応することが含まれてい 東事の中には、 つつも時代の変化に柔軟に これまでの経験を 伝統を守り

神を忘れずに、

いく所存です。

行っています。 性を実感しています。 がらも新しいアイデアや技 通じて、伝統を大切にしな 参加など、地域社会とのつ 元のイベントへの積極的なた新メニューの開発や、地 術を取り入れることの重要 ながりを深める取り組みを 地域の特産品を活かし 例え

を融合させた経営を続けて て新しきを知る」という精 これからも「故きを温ね 伝統と革新

滋賀県三日月知事と記念撮影

の、私の一日。 サークルの皆さんに感謝。 誘ってくれた娘にも感謝。 楽しかった。 フル。一緒に笑って、本当に 参加させてくださった 良い一日だった。 全身で表現する。パワ 時には手話を飛び越え ある秋

【福祉厚生 小池美恵

しまった。手話ってストー

がある。奥深い。

一人で勝手に感動し

が産み落とした事実を重 その手話に、我が子らを私

